
SOYONS HEUREUX D’ETRE DIFFERENTS 
 
Soyons heureux d’être différents. 
Qui de nous peut prétendre épuiser 
tout le message de l’Evangile, 
le réduire à une seule voix, la nôtre ? 
N’a-t-il pas fallu à l’Eglise 
« Quatre Evangiles » 
Pour essayer de dévisager 
les traits de l’unique Sauveur des hommes ? 
La diversité des visages 
est le signe  
de l’inépuisable richesse 
de l’Eglise du Christ. 
Chacun doit se convertir 
un peu au visage de l’autre 
pour corriger 
Ce que sa vision a toujours  
de trop particulier. 
Sinon notre pèlerinage devient croisade, 
notre cabanon, forteresse ; 
notre témoignage, idéologie ; 
notre apostolat, système ; 
et notre visage, caricature. 
Soyons heureux d’être différents ! 
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